
El  ITU  tendrá  un  nuevo
edificio  en  Tunuyán:  la
Municipalidad  firmó  el
convenio
17 agosto, 2023

El convenio dura tres años, tiempo en el cual el Municipio
podrá salir a buscar fondos para la construcción.

Finalmente y tal como lo había anticipado el presidente del
Concejo Deliberante, Emir Andraos, se firmó el convenio que
permite la construcción de un nuevo edificio para la sede del
Instituto Tecnológico Universitario que funciona en Tunuyán.

Actualmente la institución está ubicada en un inmueble en
calle Echeverría y República de Siria, pero desde el Municipio
buscan trasladarla a nuevas instalaciones que permitan además
la  incorporación  de  más  carreras,  además  de  Gestión  de
Empresas,  mientras  que  el  antiguo  espacio  podrá  ser
reutilizado  por  la  comuna.
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“Estamos muy contentos porque se concreta un sueño de poder
firmar este convenio que tiene que ver con este consorcio
urbanístico, un instrumento que tenemos hace un tiempo en la
Municipalidad de Tunuyán y que le permite hacer este tipo de
acuerdos  con  instituciones  privadas  y  públicas”,  mencionó
Andraos.

Leer  también:  Martín  Aveiro:  “La  libertad  tiene  que  ver
siempre con la posibilidad de que todos tengamos los mismos
derechos”

“Contentos porque el ITU tiene un edificio hace muchos años
ocioso con un baldío y la idea es que ese aporte del ITU más
el aporte que pueda hacer la Municipalidad en financiamiento
se pueda construir un edificio educativo y a su vez también
brindar  un  espacio  municipal  para  las  capacitaciones  y
talleres  que  vamos  llevando  adelante.  Este  edificio  está
ubicado en calle Echeverría y Siria; tiene ya una construcción
vieja pero que se puede recuperar, así que vamos a ir por eso,
vamos a buscar el financiamiento; esto nos permite potenciar
un poco la oferta educativa de la región y sobretodo darle
prestigio al ITU que viene trabajando fuertemente desde hace
años en el departamento para todo el Valle de Uco”, explicó

Según informó el presidente del HCD, el presupuesto es de 170
millones de pesos y el convenio es por tres años, tiempo en el
que  el  Municipio  saldrá  a  buscar  los  fondos  para  poner
edificar. Mediante este acuerdo, el ITU pone el terreno y la
comuna se encarga de salir a buscar el financiamiento.

“El convenio es por tres años y nos permite a través del
Consorcio  Urbanístico  es  poder  salir  a  buscar  ese
financiamiento porque durante esos tres años la propiedad pasa
a  ser  momentáneamente  de  la  Municipalidad  lo  que  es
fundamental para poder buscar subsidios a nivel nacional o
internacional, una vez que se consiga el financiamiento y se
construya la obra propuesta, se le reintegra una parte al ITU
para la educación y el Municipio adquiere otra proporción de
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esa propiedad para talleres, capacitaciones y otros tipos de
actividades”, detalló Andraos.

“El proyecto propuesto hoy día ronda los 170 millones de pesos
para nuevo edificio, que es muy moderno, sustentable, con muy
buena tecnología y que está funcional a las necesidades que
hoy  tiene  el  ITU,  que  hoy  el  ITU  presta  servicio  en  la
terminal  de  ómnibus,  pero  está  necesitando  más  espacio”,
completó.

Por su parte, Guillermo Cruz, director del ITU celebró que “es
un  convenio  muy  importante  para  la  institución,  algo  que
veníamos trabajando hace mucho tiempo y es un anhelo de hace
muchos años y realmente muy contentos porque la comunidad de
Tunuyán siempre nos ha recibido con los brazos abiertos”

“Hay un dato de color que el año que viene la institución
cumple 30 años y la primera clase que dio fue en Tunuyán;
siempre Tunuyán ha sido muy importante para el ITU, y creemos
que  esto  sería  el  colorario  de  todo  un  esfuerzo  de  la
comunidad de Tunuyán, porque en esto también hay que agradecer
a la sociedad Sirio-Libanesa, que fue la que cedió en su
momento al ITU el terreno, en donde hoy es parte de esta
futura construcción”, añadió

Sobre la extensión del cupo estudiantil, el director del ITU
explicó:  “actualmente  están  cursando  aproximadamente  120
alumnos; la idea de esto es también ampliar la cobertura de
carreras.  Estamos  trabajando  con  el  Valle  de  Uco  en  su
conjunto  en  traer  otra  formación  que  es  el  tema  de
mantenimiento para maquinarias agrícolas, y estar pensando ya
con un edificio nuevo, más las inversiones que hagan falta, de
trata de trabajar en temas que hoy son tan importantes como
todo lo que tiene que ver con carreras orientadas para la
economía y el conocimiento”.


